

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SALAFISMUS AN SCHULEN

11.11.2013

„Eine freiheitlich-demokratische Gesellschaft lebt von der Bereitschaft ihrer Bürger, für die Freiheit und damit gegen totalitäre, menschenfeindliche und religiös verbrämte Ideologien einzustehen. Deshalb müssen wir alles tun, um möglichst früh über die wahren Ziele dieser Gruppierungen aufzuklären, damit Extremisten an den Schulen in Hessen keine Chance erhalten“, so der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Wolfgang GREILICH.

„Gegen menschenfeindliche Ideologien hilft vor allem eine aufgeklärte und wache Gesellschaft. Ich begrüße es deshalb sehr, dass die Schulen in Hessen durch Beratungsangebote und Konzepte der Polizei und des Verfassungsschutzes unterstützt werden, so dass hier eine Sensibilisierung von Schülern, Lehrern und Eltern stattfinden kann. Es ist erschütternd, dass bis zu 30 junge Menschen aus Hessen - zu religiösem Eifer aufgehetzt - in Syrien in einem falsch verstandenen ‚heiligen Krieg‘ kämpfen,“ so der innenpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
